



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Sambang Perusahaan Unit Patroli Sampaikan Pesan Kamtibmas Kepada Satpam

Panji R - CIREBON.FR.N.CO.ID

Nov 10, 2023 - 14:10



KAB. CIREBON - Petugas patroli memiliki peran penting dalam memberikan himbauan kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) kepada satpam atau petugas keamanan swasta PT. SGJ Desa Kasugengan Lor Kecamatan Depok Kabupaten Cirebon. Jum'at (10/11/2023) siang.

Petugas patroli sebaiknya melakukan pendekatan sosial yang ramah, sopan, dan menghargai kepada satpam. Hal ini membantu dalam membangun hubungan

yang baik antara petugas patroli dan satpam, serta menciptakan suasana yang kondusif untuk berkomunikasi.

Sebelum menyampaikan himbauan kamtibmas, petugas patroli harus memastikan bahwa satpam memahami peran dan tanggung jawab mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Petugas patroli dapat menyampaikan himbauan kamtibmas yang mencakup informasi tentang:

Pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan.

Prosedur yang harus diikuti saat menangani situasi darurat atau mencurigakan.

Pentingnya bekerja sama dengan petugas keamanan lainnya dan warga masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

Tindakan pencegahan yang dapat diambil untuk mengurangi risiko tindak kejahatan.

Dalam kegiatan sambang Aipda Dedi Kurniadi memberikan kesempatan kepada satpam untuk mengajukan pertanyaan atau menyampaikan permasalahan yang dihadapi sehubungan dengan kamtibmas. Diskusikan solusi dan strategi yang dapat diambil untuk mengatasi kendala tersebut.

Setelah menyampaikan himbauan kamtibmas, petugas patroli sebaiknya melakukan pemantauan rutin dan memberikan dukungan kepada satpam dalam menjalankan tugas mereka. Hal ini akan memotivasi satpam untuk lebih baik dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Arif Budiman, S.I.K., M.H melalui Kapolsek Depok Acp Afandi, S.H., M.H mengatakan Dengan mengikuti langkah-langkah di atas, petugas patroli dapat memberikan himbauan kamtibmas yang efektif kepada satpam, dan membantu menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi masyarakat.